

EN FUNERAL. Atlanta, Georgia, abril 28 (AP). La señora Hazel Matthews Williams, asiste al funeral de su hijo Michael C. McIntosh, una de las 25 víctimas de la serie de asesinatos de niños negros ocurridos en Atlanta

## Situación del país es discutida en Europa

Amsterdam, abril 28 (AP). Los líderes de los partidos socialistas europartidos socialistas euro-peos iniciaron hoy aqui una reunión para tratar las sombrias perspectivas económicas del Mercado Común y los medios para independizar políticamen-te a Europa de las super-sotracio. potencias.

La reunión de la Confederación de Partidos Socialistas de la Comunidad Económica Europea se produce un día antes de la sesión anual de los líderes de la Internacional So-cialista.

Dicha reunión a la que asistirán 31 delegaciones de todo el mundo, centrará su atención en las relaciones Este-Oeste y la situación de América Central, especialmente en El Salvador, dijeron voce-

#### A puerta cerrada

La rama europea comenzará su reunión a puerta cerrada, con la entrega de un premio al líder del Partido Socialista Obrero Español, Felipe

ta Obrero Español, Felipe González, dijo a los periodistas el secretario ge-neral, Dick F. Toornstra. González recibirá el se-gundo premio Wilhelm Droscher, que lleva el nombre del finado líder del Partido Social Demócrata de Alemania Occidental y primer presi-

Pasa a la página 13

# Reagan demanda aprobar su Programa

Washington, abril 28 (AP). (Urgente). El presidente Ronald Reagan declaró esta noche que mientras su sa-lud personal ha mejorado, "la naturaleza fundamental de nuestro problema económico no ha cambiado". En su discurso, preparado para una sesión conjunta

del Congreso, el presidente reiteró su pedido de rápida aprobación a sus propuestas de reducción de impuestos y de presupuesto y afirmó que la inacción "demorará aún más —y más dolorosamente— la cura que debe pro-

ducirse...
"El pueblo norteamericano quiere que actuemos y no con medidas a medias, exige, y se lo ha ganado, un es-

### Sufre dolores de vieja lesión el Pdte. Reagan

Washington abril Washington abril 28 (AP). El presidente Ro-nald Reagan, quien re-cientemente volvió a sufrir dolores por una vieja lesión en una rodilla, dijo hoy a su médico que ese problema ha dejado de molestarlo.

Reagan dijo al Dr. Da-

niel Ruge que se había le-sionado la pierna izquierda en un accidente de equitación hace treinta años, según informaron fuentes de la Casa Blanca. El Secretairo Adjunto

de Prensa, Larry Speakes, Pasa a la página 13

Investiga C. Rica tráfico de armas desde esa nación

San José abril 28 (AP) La comisión especial de la Cámara Legislativa, que ha investigado un supuesto tráfico ilícito de armas en Centroamérica, a par-tir de Costa Rica, informó haber concluido la prime-ra parte de su extenso in-forme sobre las pruebas reunidas con base a declaraciones de numerosas personas.

El diputado Marcelo Prieto Jiménez, del parti-do de oposicón Liberación Nacional, dijo que el gru-po trabaja aceleradamen-

Pasa a la página 13



SALUDA A PARTIDARIOS. Dole, Francia, abril 28 (AP). El presidente y candidato a un segundo período de manda-to, Valery Giscard D'Estaing, saludando anoche a entusias-

embajadores" mbajadores". Rolón Anaya aseguró ue "los diferentes

fuerzo amplio y total para limpiar nuestro problema económico'', dijo Reagan en un discurso que fue televi-sado a todo el país.

#### Primera aparición

En su primera aparición pública desde que fue herido en un atentado el 30 de marzo, Reagan agradeció a sus oyentes "por sus mensajes, sus flores, y sobre todo por

oyentes "por sus mensajes, sus flores, y sobre todo por sus plegarias, no sólo por mí, sino también por aquellos que cayeron a mi lado".

"La calidez de vuestras palabras, la expresión de amistad y, sí, de amor, significó más para nosotros que lo que jamás sabrán", dijo. "Me han dado un recuerdo que atesoraré para siempre. Y me han dado la respues-

## Comité del Senado EU aprueba "Plan Reagan"

Washington, abril 28 (AP). El Comité Presu-puestal del Senado norteamericano, actuando para dar al presidente Ronald Reagan una victoria antes de su discurso en el de su discurso en el Congreso, aprobó hoy un presupuesto de acuerdo con las enormes reduc-ciones tributarias y en gastos que desea la Casa Blanca.

La votación fue de 15-6. El Presupuesto contempla

un déficit de 48.800 milloun déficit de 48.800 millones de dólares el año
próximo pero espera que
en 1984 haya un equilibrio
presupuestal, dependiendo de reducciones no especificadas en los gastos oficiales por valor de 44.700
millones de dólares.

Algunos demócratas criricaron la propuesta como
"ilusiones" pero todos los
12 republicanos en el Comité la apoyaron, junto

Pasa a la página 34

# Espera reconocimiento de E.U. Gob. de Bolivia La Paz, abril 28 (AP). programas (de cooperación de los Estados Unidos

Anaya dijo que es inmi-nente el reconocimiento del régimen militar por el gobierno norteamericano y el intercambio de embajadores de ambos países.
"El proceso de normali-

El proceso de normali-zación de relaciones de nuestro país con los Esta-dos Unidos se encuentra sumamente adelantado", declaró el minisro. "Espero que en algunos días más, se llegue a la parte formal del intercambio de

ción de los Estados Unidos con Bolivia) están fun-cionando y existe una

cionando y existe una fluida comunicación con la embajada de ese país".

Desde el 17 de julio, cuando los militares asumieron el gobierno, los Estados Unidos han mantenido una actitud de crítica iniciada de la comunicación iniciada con el retiro de su embajador, Marvin Weissman.

Las críticas se centra-ron primero, en el tema de los Derechos Humanos. Superado aparentemente ese obstáculo conla libera-

Pasa a la página 34



Chicago, abril 28 (AP). La desaparición de un sacerdote católico norteamericano en El Salvador es "otro signo más de la desesperada inestabilidad" de ese

**Breves Internacionales** 

Abandona Colombia embajador de E. U.

Bogotá, abril 28 (AP). El embajador norteamerica-no Thomas Boyatt, su esposa y su hijo de un año de edad, abandonaron el país tras ser amenazados de muerte por el Movimiento 19 de Abril (M-19), informa-ron hoy fuentes oficiales.

Un portavoz de la embajada norteamericana con-firmó que "el embajador Boyatt viajó ayer a Panamá y

"otro signo más de la desesperada inestabilidad" de ese país centroamericano, afirmó hoy el senador republicno Charles H. Percy.

El padre Ray Bourgeois, de esta ciudad, ha desaparecido de su hotel desde el domingo, según informó la embajada norteamericana en El Salvador.

Percy, presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, dijo en una declaración dada a conocer por su oficina en Chicago: "He estado en contacto on el Departamento de Estado por este asunto y he sabido que tanto el gobierno de El Salvador, como la embajada norteamericana están investigando la desaparición".

Un portavoz de la embajada había informado que el sacerdote, de 42 años, llegó a El Salvador el jueves pasado para trabajar como intérprete para un equipo de televisión de Chicago de la cadena CBS. Al parecer, su visita no estaba relacionada con asuntos religiosos.

## Otro cadáver de negro en Atlanta

Atlanta, Georgia, abril 28 (Latin-Reuter). Otro cadáver de un joven negro fue encontrado en el Río Chattahoochee, con lo que ascendieron a 26 las víctimas

Pasa a la página 34



MUSULMANES DEVOTOS. Gilgit, Pakistán, abril 28 (AP). Tribeños Hirghize, que son musulmanes devotos, oran en su campo de refugiados en Gilgit. En tres ocasiones la tribu ha tenido que escapar del comunismo. Su primer éxodo los llevó de Rusia a la provincia de Sinkiang, en Chi-

na, pero tras la llegada al poder de los comunistas allí, escaparon a Little Pamir en Afganistán, desde donde se trasladaron a Gilgit, a raíz del golpe marxista en ese país. Ahora desean ir a Alaska.